

Wintersporttage in der Steig

Bäretswiler Skilift erlebt einen Ansturm wie in den Anfangszeiten



Schlange stehen an den Bäretswiler Skiliften wie in den Anfangszeiten 1958/59. (fo)

fo. Schlange stehen an den Liften: Einen Ansturm wie zu Anfangszeiten (ab der Saison 1958/59), als Bäretswil *stadtnaher Skisportort* war und SBB-Sonderzüge ins Oberland fuhren, erlebte die Steig, wenige Gehminuten vom Dorf entfernt, vor allem am *vergangenen Sonntag* den 10. durchgehenden Betriebstag dieses Winters.

Zuvor war der Ponylift im unteren Teil

dreimal in Betrieb gewesen – inklusive einem Nachtskililauf für Kinder.

Der familien-, budget- und schulfreundliche Wintersport vor der Haustüre (Ski, Snowboard, Schlitten und Ski-beizli) ist die angenehme Folge des Wintereinbruchs Ende Januar mit Schneemengen wie anno dazumal.

Wenn es nach der Skiliftgenossenschaft, den Freiwilligen und den unter-

stützenden Vereinen ginge, die den Betrieb trotz jeweils kurzen Saisons mit grossem Einsatz und Idealismus aufrechterhalten, würde es an nichts fehlen. (Damit ist «Petrus» angesprochen.)

Auch für das kommende Wochenende scheinen die Aussichten gut, der Skilift in der Steig ist weiterhin von 13 bis 16.30 Uhr in Betrieb. Auskunft erteilt Telefon 01 939 16 54.